

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Kuasa karena hanya dengan ridho-Nya, Skripsi ini dapat terselesaikan tanpa halangan berarti. Keberhasilan dalam menyusun Skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang mana dengan tulus dan ikhlas memberikan masukan yang bermanfaat dalam proses penyusunan Skripsi ini. Jenis penelitian yang dipilih adalah penerapan *data mining* untuk mengetahui minat baca mahasiswa di perpustakaan Universitas Negeri Jakarta dengan Algoritma *K-Means*.

Terima kasih penulis ucapkan kepada Ibu Ir. Fariani Hermin I, M.T dan Ibu Ratna Widyati, S.Si, M.Kom selaku pembimbing I dan pembimbing II yang telah memberikan banyak bantuan, bimbingan, serta arahan dalam Tugas Akhir ini. Terima kasih pula kepada Pembimbing Akademik Ibu Ria Arafiah, M.Si yang telah membimbing penulis secara akademik selama kuliah di Program Studi Ilmu Komputer Universitas Negeri Jakarta. Di samping itu penghargaan penulis disampaikan ke seluruh Dosen Prodi Ilmu Komputer FMIPA Universitas Negeri Jakarta yang tidak bisa disebutkan satu per satu, atas ilmu dan bimbingannya selama penulis berkuliah di Ilmu Komputer Universitas Negeri Jakarta.

Ungkapan terima kasih disampaikan kepada Papah, Mamah, dan Adik yang selama ini telah mendoakan penulis tanpa kenal lelah untuk selama-lamanya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Ilmu Komputer angkatan 2014 yang telah memberikan semangat dan doa yang tiada henti. Sahabat-sahabat tercinta, Amelia, Astia, Dika, Olga, Laras, Dinar, Taka, Velly, Luluk, Satria, Gita, Lia, Putri, Indah, Dita, Bagas, Biji, Alam, Ka Putra, Nyoman, dan arif yang telah memberikan dukungan, semangat, motivasi, serta doa sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Serta masih banyak lagi pihak-pihak yang sa-

ngat berpengaruh dalam proses penyelesaian skripsi yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu. Semoga Allah SWT senantiasa membalas semua kebaikan yang telah diberikan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan Skripsi ini jauh dari sempurna. Akhir kata, teriring permintaan maaf apabila terdapat kesalahan maupun kekeliruan dalam penulisan Skripsi ini. Besar harapan penulis agar Skripsi ini dapat bermanfaat sebagaimana mestinya. Terima kasih.

Jakarta, Februari 2019

Penulis